



La Asociación de Antiguos Alumnos convoca el V Premio Garmendia a la Investigación

La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS) convoca una nueva edición del Premio de Investigación Profesor Garmendia-ASUS, otorgado por la familia Garmendia Rodríguez en recuerdo del que fuera catedrático de Física de la institución académica salmantina durante 34 años, José Garmendia Iraundegui. El galardón tiene por objeto promover la excelencia y contribuir a fomentar la dedicación a la investigación de alto nivel de jóvenes y nuevos valores; por este motivo, está dirigido a estudiantes e investigadores que hayan obtenido la titulación oficial de doctor, máster o grado en la Universidad de Salamanca o hayan estado vinculados a ella. El premio está dotado con 3.000 euros.